

Les Amis de La Vie de l'Isère (38) – Rencontre du 12 janvier 2025

35 personnes présentes, 11 excusées.

Réflexion par petits groupes de 5/6 personnes : comment être pèlerins de l'Espérance ?

- « Espérance dans la solidarité, dans nos indignations, dans le courage, le courage collectif, dire non à la barbarie, voir ce qui est positif.

On a la responsabilité d'espérer, Dieu est dans la force qui me fait avancer, l'amitié, accompagner les aumôniers de prison, écouter les détenus, les vœux de Bertrand Spindler, témoin de l'Évangile. Les 90 propositions du Pacte du pouvoir de vivre, un spectacle à la MC2 : « les vivantes », le parcours de trois femmes trentenaires activistes : une ukrainienne, une syrienne, une bosniaque.

Bilan : chaque groupe présente un fait.

- La société a besoin d'être réhumanisée.
- Notre espérance doit se concrétiser.
- Elle nous est donnée. Ici et maintenant.
- Vivre l'espérance dans l'action. Il y a toujours un moment où la violence va laisser la place à la sérénité.
- Voir plus haut le spectacle à la MC 2
- La force de vivre de ceux qui ont des raisons de désespérer.
- La figure de Job qui n'a jamais renié Dieu.
- La goutte d'eau, c'est important.
- Espérer contre toute espérance.
- L'espérance : s'abandonner, humilité.
- Recevoir l'espérance des autres, cadeau qu'on reçoit.
- Être des chercheurs-trouveurs, des marcheurs.
- Voir le noir et le blanc, être des militants-méditant.
- L'Espérance ne s'impose pas, une réalité qui nous bouscule.
- Beaucoup de gens sont marqués par l'inquiétude, le tragique de la vie du monde.
- Les Mages, modèles de chercheurs d'espérance, ils prennent un autre chemin.

Événements et Projets :

- Lundi 13 janvier : vœux de Spindler La Tronche.
 - Marche pour la Paix : dans le prochain numéro de la Vie
 - Mercredi 15 janvier au Club à 20h15 : un documentaire sur la résistance de Riace.
 - Rencontre avec Robert Michit à St Marc de 18h30 à 20h30, salle Cana le mercredi 2 avril 2025 :
- 1/ regarder l'histoire des génocides
 - 2/ regarder dans la Bible
 - 3/ regarder le chemin de crête.
- le 4 février : Journée internationale de la Fraternité.
 - le 12 février à 20h rencontre avec le président de SOS Méditerranée à St Marc.
 - du 13 au 15 juin : WE Aiguebelle.
 - Pour le National :

L'information thème de l'année qui marque les 80 ans de La Vie...

- Lors de l'AG de l'association, le 28 mars, le grand témoin sera Christine Ockrent. Elle évoquera les évolutions du métier de journaliste à la lumière de son propre parcours (Amphi du journal Le Monde et visio)

- Université d'automne à Vogüé en Ardèche du dimanche 28 septembre au soir au jeudi 2 octobre à midi. **Le thème : "s'informer"**.

La construction est en cours. Axes à préciser : le pouvoir médiatique, les nouveaux outils via les évolutions technologiques... Et moi, comment je m'informe ?

- A l'automne (novembre ?) : colloque d'une journée à Paris en collaboration avec la rédaction de La Vie sur la vie de La Vie depuis 1945 (et un peu du Monde aussi...)

Nous terminons notre rencontre par le partage de la galette des Rois.

Compte rendu : M.F Dal